



Hacen de Edomex laboratorio

MARTHA MARTÍNEZ

El anuncio del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de ir en solitario a las elecciones de Coahuila y del Estado de México en 2023 es claramente un anticipo de lo que ocurriría en los comicios presidenciales de 2024, cuando buscarían presentarse ante el electorado con una planilla propia.

Tras ser eliminadas del "Plan B" electoral sus intenciones de la "vida eterna", con la cual un partido podía transferirles votos para mantener el registro, distintos personajes del PVEM manifestaron su disgusto por las alianzas electorales durante su Asamblea Nacional que se llevó a cabo en la Ciudad de México la semana pasada.

La dirigente del partido, Karen Castrejón,

anunció que mantendrán la alianza legislativa con Morena y con el Partido del Trabajo en el Congreso, pero reconoció que las alianzas electorales en diversas ocasiones les han significado retrocesos por que les han **restado** puntos o porque han creado la falsa ilusión de que basta con alcanzar la votación para mantener el registro.

"A veces una alianza para nosotros ha significado un retroceso, siempre lo hemos dicho y se ha confundido el concepto de que por ir en alianza el Verde ya logró su porcentaje, que el Verde ya se salvó y ya quedó posicionado. Al contrario, una alianza para nosotros es quitarnos puntos", aseguró.

Castrejón dijo que una muestra de ello es el Estado de México, en donde

representan el siete por ciento de la votación, pero al ir en alianza podrían bajar a tres o cuatro puntos.

Esa decisión supondría que la maestra Delfina Gómez tendría que encabezar una coalición oficial sólo con Morena y el PT.

Mientras que la virtual abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD, partidos que han planteado la posibilidad de ir juntos en ambas elecciones, Alejandra del Moral, teje alianzas con sus virtuales competidores.

En la búsqueda de conformar una alianza para vencer a Morena, Del Moral ya se reunió con el panista Enrique Vargas y el perredista Omar Ortega.

Incluso, en un evento en Toluca, el prismo mexicano cerró filas cuando la diputada Ana Lilia Herrera, quien se había sepa-

rado del partido ante el deseo de obtener la candidatura, rindió protesta como delegada nacional del PRI.

Al evento acudió el dirigente nacional, Alejandro Moreno, así como las senadoras Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, el ex Gobernador mexiquense Arturo Montiel Rojas y el diputado Rubén Moreira.

La priista también ha emprendido acercamientos con representantes de la Iglesia católica en la entidad, al sostener reuniones con los Arzobispos de Tlalnepantla y Toluca, José Antonio Fernández Hurtado y Raúl Gómez González, así como con sus respectivos Obispos, un sector de la sociedad mexicana que siempre ha sido cercano al tricolor.



ESCENARIOS

La campaña por la gubernatura del Estado de México aún no comienza, pero los contendientes ya están en la búsqueda de aliados.



Ternada de Facebook

La morenista Delfina Gómez intensificó su presencia en redes sociales y además comenzó a reunirse con militantes en diversos municipios de la entidad.



Especial

La priísta Alejandra del Moral se reunió hace unos días con dos de sus virtuales competidores: el panista Enrique Márquez (izq.) y el perredista Omar Ortega (der.).



Oscar Miralles

El Partido Verde realizó su Asamblea Nacional hace unos días y ahí sus líderes se dijeron listos para ir en solitario en las elecciones de Coahuila y del Estado de México.